

GUÍA DE ACCIONES DE BIOSEGURIDAD

PARA EMPRESAS DE LA **INDUSTRIA DEL VIDRIO** DURANTE LA PANDEMIA DEL COVID-19

Oficinas y espacios administrativos

1



Lave sus manos con agua y jabón **de forma frecuente durante 20 o 30 segundos**. **Importante:** en caso de haber estado en contacto con alguien que sospeche podría estar enfermo, debe lavarse las manos inmediatamente.

2



Mantenga las **manos alejadas de los ojos, la nariz y la boca**. Es posible que entre en contacto con el coronavirus a través de una superficie por lo que puede infectarse fácilmente si se toca la cara con las manos sucias.

3



Mantenga la distancia con otras personas (mínimo 2 metros). Si alguien tose o estornuda, pídale que se cubran al hacerlo con el codo flexionado o con pañuelos desechables. Manténgase retirado de las personas que parezcan tener síntomas de una infección respiratoria superior. Cúbrase con un tapabocas si es usted quien presenta síntomas comunes.

4



Desinfecte las superficies que se toquen constantemente con un producto desinfectante todos los días.

5



Al llegar a casa quítese la ropa y déjela ventilando. De ser posible, **se recomienda lavarla con agua y jabón inmediatamente**. Recuerde tomar una ducha con agua y jabón cuando haya estado por un tiempo prolongado en la calle y haya tenido contacto con personas por más de 15 minutos.

6



Si tiene síntomas de una infección respiratoria **quédese en casa y siga los protocolos dados por el Gobierno**. Notifique a su empleador y envíe los soportes de la atención y recomendaciones.



Al salir de la vivienda

- Estar atento a las indicaciones de la autoridad local sobre restricciones a la movilidad y acceso a lugares públicos.
- Visitar solamente aquellos lugares estrictamente necesarios y evitar conglomeraciones de personas y utilizar tapabocas en todo momento.

Al regresar a la vivienda

- Retirar los zapatos a la entrada y lavar la suela con agua y jabón.
- Lavar las manos de acuerdo a los protocolos del Ministerio de Salud y Protección Social.
- Antes de tener contacto con los miembros de familia, debe bañarse con abundante agua y jabón y cambiarse de ropa.
- Mantener la casa ventilada, limpiar y desinfectar áreas, superficies y objetos de manera regular.

GUÍA DE ACCIONES OFICINAS Y ESPACIOS ADMINISTRATIVOS



Salude **evitando el contacto físico** (sin saludo de manos, abrazos o besos)



Tome agua frecuentemente. En lo posible utilice sus propios recipientes y utensilios para comer (vasos, platos y cubiertos).

Desinfecte llaves, teléfonos y otros elementos que han sido asignados para su trabajo



No comparta elementos de protección personal, bolígrafos u otros elementos de escritura.



Bloquee la capacidad de los sitios de reunión para que no admitan demasiada gente y amplíe en la medida de lo posible los horarios para tomar los alimentos. Mantenga el distanciamiento social en el sitio (2 metros entre personas).



Evitar o disminuir el número de visitas en las oficinas o espacios tales como asesores.

Instale dispensadores de gel antiséptico en las áreas internas.



En caso de suministrar transporte, ajuste la capacidad para evitar aglomeraciones e incluya dicho transporte en los protocolos de desinfección después de cada servicio.



Abra las ventanas en caso de que sea posible para **permitir la circulación del aire**.



Aumente la frecuencia de rutinas de limpieza y desinfección de áreas. Se recomienda al personal de limpieza utilizar los guantes de protección que usa habitualmente, así como los respiradores o mascarillas que utiliza habitualmente o similar, incluyendo los elementos que garantizan su bioseguridad.



Incluya en los equipos de emergencias y botiquines **tapabocas, guantes de látex o nitrilo y demás elementos** para ser suministrados a los trabajadores de ser necesario.



Proporcione **lugares adecuados para la disposición** de pañuelos y elementos de protección personal en canecas separadas y marcadas.



Informe a los colaboradores cuando se presenten casos sospechosos y confirmados de COVID-19 en la organización de manera oportuna, con instrucciones para actuar y tomar medidas de autocuidado.

ACCIONES EN VEHÍCULOS DE TRANSPORTE



Quienes aborden el vehículo deben realizar **previo lavado de manos con jabón o gel antibacterial y utilizar protectores respiratorios** en todo momento.

Cuando se realiza la limpieza de la cabina, es recomendable **dejarla ventilada**.

10 minutos



No opere ni aborde equipos que no le han sido específicamente asignados.

Durante la circulación, **mantenga la ventana semiabierta** para ventilación.



Mantenga la limpieza e higiene dentro de la cabina del camión, limpiando y desinfectando el volante o timón, las palancas y botones de uso frecuente, asientos y en general lo que habitualmente se toque con las manos. Esta recomendación es principalmente relevante, cuando hay cambios de turno.

Se deben usar **soluciones desinfectantes aprobadas y hacer énfasis en superficies de mayor contacto** como timón, chapas de puertas, manijas o botones de ventanas, barra de cambios, pedales y lavado de las llantas.

Tenga a disposición **gel desinfectante**.

Ventilar el carro de manera natural. **No se debe usar aire acondicionado.**

El conductor del vehículo debe **permanecer dentro de la cabina del vehículo**, evitando el contacto con el personal de la planta salvo que exista alguna exigencia para descender del vehículo.